
令和 6 年度 第 2 回福祉サービス相談委員会 議事録 

 

開催日時：R7.2.3（月）11：30～12：10 

場所：つばさ学園 2 階会議室 

出席者：委員⾧ 三重野氏、第三者委員 津末氏、保護者代表 本田氏、⾧野園⾧、黒島 

内容 

1， 委員会趣旨説明   

2， 保護者代表より（本田氏） 

・ホームページで給食のレシピや写真の更新が滞っているため、あげてくれると嬉しい。 

・・・① 

・土曜日行事に参加した際に写真撮影が大丈夫なのか。日頃は撮影してはいけないという理解

でよいか。・・・② 

・餅つきの行事の時に、お湯が出る蛇口が一つだけだった。混雑も見られていたため、もう少

し設備が整うと嬉しい。・・・③ 

・外の門をでた後の剪定されている木の切り口が斜めになっているため、転倒した時にけがを

しないか心配になる。・・・④ 

・先生の名前が載った通信がとても嬉しい。子どもと一緒に見ることができ、嬉しい。・・・⑤ 

・仕事をしている保護者もおり、セカンドや本園で併用ができることはありがたい。・・・⑥ 

 

 第三者委員より（三重野氏） 

・保護者会の中であがった意見を伝えたい。保護者は感謝しているが、担任の先生、若い先生

で言葉遣いがフランクすぎて気になるという意見があった。先生が一生懸命に対応してもら

えていることは嬉しいが、言葉遣いのことで行き違いや誤解に発展しないようなことが大切。

丁寧すぎる言葉遣いではなくとも、フランクすぎる言葉遣いに留意していただけるとよいの

ではないか。 

・子どもに人気だけれども、挨拶に元気のない先生がいる。覇気がないと感じてしまうため、

元気に挨拶をしてほしい。 

・保護者の苦しみやつらい気持ち等、心の中を察しながら、接していただけるとありがたいの

ではないか。 

 

3, ⾧野園⾧より 

① について・・・ホームページの調子が悪く、ホームページ事業所との手続きを行っている。

運動会後に復旧予定だったが、現段階でも完了していない。復旧状況や手続きの進捗状況を

園だよりにて知らせる。 

② について・・・行事の写真撮影は可能。行事の時に司会者からアナウンスをするようにする。



SNS の引用等はご遠慮いただきたい。 

③ について・・・もちつきの行事は数年ぶりに復活した。水も冷たく、片付けなども不便をか

けたと思われる。厨房からお湯を調達する、お湯の出る場所の確保や増設などを検討した

い。 

④ について・・・事務室玄関前の大木は枯れていたため、選定をした。危険個所については、

確認の後、対応する。 

⑤ について・・・先生の写真を見て、親しみがわくと良いと思われる。今後も発行を続けたい。 

⑥ について・・・併用利用については、キッドワールドの本園やセカンド園と協力をしながら

取り組みたい。こちらの園でも、家庭の都合などで１４:３０以降の預かりを実施すること

もある。必要な時には、支援者に知らせてほしい。 

 

・職員接遇について、職員間でのやりとりで気になる箇所はないと感じている。親しみを持っ

ている雰囲気があると思うが、相手の受け取り方が同じとは限らない。➡三重野氏より、支

援者も一生懸命に対応して言くれていると感じているため、伝えにくいこともあるのではな

いかと思われる。 

マナーや接遇に関して、職員全体に向けて言葉遣いについて話をする時間をもつようにする。 

・前回の相談委員会であがった、テーブルの清掃については、全体周知を行った。 

・オムツの変えを一袋置いておくことについては、検討したが、スペースの兼ね合いもあり、

難しい。了承願いたい。 

 

4，第三者委員より（三重野氏、津末氏） 

・これからも保護者の気持ちを聞いたり、寄り添ったりしてほしい。 

・挨拶や言葉遣いは社会人としてもとても大切なこと。また、施設の雰囲気にも大きく影響す

ると考える。みんなが元気な挨拶をしてもらえると良いと思う。良い運営を心掛けてもらえ

ることは大切であると思われる。 

・もうすぐ卒園式があると思われる。子供の成⾧を感じることができると良いと思う。・ 

 

5，諸連絡・確認等 、 閉会のあいさつ 

＊来年度開催予定日の確認。R7.7.14（月）、R8.2.9（月）を予定している。今年度同様、保護者

会実施日に合わせて開催する。期日が近づいたときに、第三者委員会担当より、各委員に連

絡をする。 

＊来年度の保護者会は、三重野氏と津末氏の２名が出席する予定。 

＊来年度の保護者代表は、亀井氏が務める予定。 


